

Les apprentis boulangers offrent leurs produits aux étudiants

Les apprentis du CFA de Barbezieux vont fournir du pain et des viennoiseries à l'épicerie solidaire étudiante d'Angoulême.



Les étudiants des campus du GrandAngoulême profitent de pain frais et de viennoiseries deux fois par semaine. Photo Julien Bonnet

Julien BONNET
j.bonnet@charentelibre.fr

Le groupe entre dans l'épicerie solidaire. Dans leurs bras, deux cagettes garnies de chocolatinnes et de croissants et deux gros sacs de pains. «Du pain frais, cuit ce matin», précise Éric Gadon, responsable du campus des métiers de Barbezieux. Depuis près de huit mois et deux fois par semaine, ses apprentis boulangers offrent une partie de leurs produits à l'épicerie solidaire du Scucc, l'association des étudiants du GrandAngoulême. L'année prochaine, ce partenariat sera formalisé par une convention entre

la Chambre des métiers, qui gère le campus de Barbezieux, et le Scucc. «On les sensibilise aux situations difficiles que peuvent vivre d'autres jeunes», souligne Éric Gadon.

Une touche d'humanité

Ce jeudi 24 juin, les apprentis de Barbezieux ont livré eux-mêmes leurs productions pour rencontrer les étudiants angoumoisins. «On voit qu'on peut être utile tout en apprenant notre métier», se réjouit Déborah Métayer, en 1^{re} année de brevet pro Boulangerie. «Si on peut aider les gens à être bien dans leur peau, c'est bien», appuie Johanna Corbiat, en 1^{re} année de CAP

Vente. Ce partenariat devrait même s'étoffer. «On a des idées pour aller plus loin», confie Éric Gadon. L'une de ces pistes est déjà lancée. À partir de cette semaine, les étudiants du CAP Vente livreront, en même temps que les pains et viennoiseries, des vêtements adultes et enfants récupérés sur leur campus et qui finiront à la Boîte à fringues, la boutique solidaire du Scucc.

«Les étudiants n'ont pas forcément la chance d'acheter ce qu'ils veulent. On apporte une touche d'humanité», glisse Léo Ben Moussa, en 1^{re} année de CAP Vente. Qui résume finalement bien la démarche de son campus.

C'L mardi 29 juin 2021